

Capturan en Venezuela a 18 provocadores de desórdenes públicos



Caracas, 10 abr (RHC) El ministro de Relaciones Interiores, Justicia y Paz de Venezuela, Néstor Reverol, informó de la captura de 18 personas involucradas en actos vandálicos en el este de Caracas.

Precisó Reverol que varios cabecillas de la ultraderecha venezolana continúan con su agenda de terror mediante convocatorias irresponsables para alterar la paz en el país sudamericano.

El dirigente socialista denunció a algunos periodistas y medios de comunicación que quieren mostrar al mundo imágenes falsas sobre la realidad venezolana.

También el presidente de la República, Nicolás Maduro, reafirmó este lunes el compromiso del Gobierno Nacional para garantizar la paz en el país.

A través de su cuenta en Instagram, el jefe de Estado agradeció la solidaridad de los pueblos de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (Alba-TCP) en el XV Consejo Político – que se realizó en La Habana, Cuba –, tras los constantes ataques de los ejes imperiales contra la Patria.

'Luego de un acto extraordinario del XV Consejo Político del Alba-TCP donde el pueblo de Cuba y los

hermanos de América Latina y el Caribe reiteraron su apoyo a y solidaridad con la Revolución Bolivariana, salimos a ver el cielo nocturno de La Habana. Desde aquí apostamos a la paz y no podrán con la fuerza de los revolucionarios, los que apuestan a la violencia', expresó el Mandatario Nacional en la red social, acompañado de un video.

'Vamos venciendo, venceremos esta arremetida de la violencia', expresó Maduro en el material audiovisual.

Más temprano, el Consejo Político del Alba rechazó las acciones injerencistas de la Organización de Estados Americanos (OEA) contra .

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126673-capturan-en-venezuela-a-18-provocadores-de-desordenes-publicos>



Radio Habana Cuba